



Empresa estatal Litio para México recibirá su primer presupuesto en 2024

El proyecto de presupuesto público para 2024, solicitado por primera vez al Congreso, contempla que Litio para México, adscrita a la Secretaría de Energía, obtenga casi 9.8 millones de pesos.



Tras un año y medio sin estructura financiera, la empresa estatal Litio para México (LitioMx) recibirá su primer presupuesto en 2024 como organismo encargado de toda la cadena de aprovechamiento alrededor de este mineral estratégico para elaborar baterías.

El proyecto de presupuesto público para 2024, solicitado por primera vez al Congreso, contempla que la compañía adscrita a la Secretaría de Energía (Sener) obtenga casi 9.8 millones de pesos (unos 571,428 dólares).

Sin embargo, el monto solo estima el pago de servicios personales, es decir, las remuneraciones de sus integrantes, aunque en 2023 el Gobierno mexicano anunció que invertiría 36.8 millones de pesos (2.15 millones de dólares) hasta 2024 para labores de exploración de litio, vía el Servicio Geológico Mexicano.